



## Noroña arremete contra Margarita Zavala al recordar su defensa “del narcopresidente Felipe Calderón”

Durante una intervención donde abordó el tema de las elecciones de 2024, el diputado del Partido del Trabajo se dirigió a la bancada panista

Por Israel Aguilar Esquivel



**Gerardo Fernández Noroña** volvió a ser protagonista de la tribuna de la Cámara de Diputados para señalar a la legisladora del Partido Acción Nacional (PAN), **Margarita Zavala**, por “su eterna defensa” al presidente **Felipe Calderón** Hinojosa, a quien calificó como un narco presidente.

Durante una intervención donde señaló a Acción Nacional por sus supuestas intenciones de interferir en el proceso electoral programado para el mes de junio de 2024, el legislador aprovechó para dirigirse directamente a la ex titular del Desarrollo Integral de la Familia (DIF) a nivel federal.

El también integrante del equipo de campaña de **Claudia Sheinbaum** Pardo destacó la “desvergonzada” postura de la legisladora blanquiazul, esposa del ex mandatario, quien ha alzado la mano para continuar en San Lázaro.